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LE MOT DU MAIRE

Janvier 2025

 En ce début d’année 2025 où la morosité et l’inquiétude gagnent nombre de personnes, 
beaucoup d’entre nous réalisent aussi que, malgré des difficultés et des contraintes que l’on ne 
peut nier,  les valeurs simples de notre monde rural nous permettent d’apprécier notre 
environnement et de profiter de notre quotidien et ainsi d’envisager l’avenir de façon moins 
négative. Une philosophie de vie qui incite à aller vers les autres, accepter les différences, écouter 
et partager, donner de son temps, par exemple, permet assurément de se sentir plus serein et 
plus confiant.
Louka, Anaïs, Manon, Enola, Samuel, Adam, Abel, Nathan, Maël ainsi que tous les enfants de 
l’école et d’autres jeunes Saint-Georgeois en sont de beaux exemples dont nous sommes fiers. Ils 
s’épanouissent dans le sport, les arts, ou grâce à un engagement citoyen de leur choix. Il en est de 
même pour toutes les associations communales ainsi que les bénévoles. Les élus sont 
extrêmement reconnaissants de leur large contribution au rayonnement de la commune.
Par ailleurs, je remercie très sincèrement l’ensemble des agents communaux pour la qualité de 
leur travail mais également pour les relations de confiance qui se sont installées entre nous au fil 
du temps. A ce propos, je vous informe qu’afin d’anticiper le départ à la retraite de notre 
secrétaire de mairie Nadine Camboulives, nous avons fait le choix de former une secrétaire via le 
CDG 47 fin  2024, puis de l’embaucher pendant 6 mois via le CDG pour enfin la recruter 
définitivement en juillet prochain. Le tuilage se fera donc sur une année. Cette nouvelle agent est 
Graziella Guidi. Elle a évidemment démissionné de ses fonctions d’élue dans le cadre de cette 
reconversion professionnelle. 
En 2024, les investissements prévus ont tous été réalisés via de l’autofinancement abondé par 
des subventions importantes de l’État. Nous avons essentiellement poursuivi l’entretien et la 
rénovation énergétique des bâtiments communaux, donnant ainsi une valeur plus importante au 
patrimoine bâti communal. Malgré un contexte national très compliqué, il nous a été annoncé 
que les dotations de l’État pour 2025 seraient identiques à celles de 2024. Nous pourrons donc 
effectuer de nouveaux travaux  concernant l’école, l’atelier municipal et la mairie. 
Fin 2024, le bilan financier de la commune était extrêmement positif, et ce grâce à des dépenses 
maîtrisées et un souci permanent se réaliser des économies de fonctionnement. Nous 
continuerons à oeuvrer dans ce sens et pour l’intérêt général. 

L’ensemble du Conseil Municipal et moi-même vous donnons  rendez-vous le dimanche 12 janvier 
2025 à 11h à la salle des fêtes Charles Combelles pour la traditionnelle cérémonie des vœux. 

Très bonne année 2025 à toutes et tous ! 

Le maire, Marie-Hélène Belleau



  UN NOUVEAU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

En septembre 2024, 6 jeunes nouveaux conseillers ont pris la relève et se sont engagés 
pour 2 ans au Conseil Municipal des Jeunes dans l’intention de mener à bien des 
actions sur notre commune.
Ils ont déjà beaucoup d’idées !!!

Abel, Maël, Adam, Enola, Samuel fréquentent l’école primaire et Nathan vient de 
rentrer au collège. Le groupe est dynamique et déjà très soudé.
Les jeunes se réunissent les premiers lundis de chaque mois, les séances commencent 
par un goûter partagé puis place au travail dans la joie et la bonne humeur. Marie-
Hélène Belleau, Sylvie Campagne, Xavier Lafage et Graziella Guidi les encadrent.

Les deux premières séances 
ont été consacrées à la 
confection de cartes de vœux 
en 3D destinées aux aînés de 
la commune. Merci à Sylvie 
Raynal pour sa présence et 
son aide technique !

Enola et Adam étaient 
présents lors de la 
commémoration du 11 
Novembre. 
Adam a fait le porte-drapeau 
aux côtés de M. Lafaure. Enola 
a lu les noms des soldats 
« morts pour la France ». 
Ils étaient très fiers. 

Les 6 jeunes conseillers prendront le relais du groupe précédent (Conseil Municipal des 
Jeunes de 2022/2024) en ce qui concerne le projet d’aménagement d’une aire de jeux au 
Petit Bois de Chaux. Nos anciens jeunes conseillers avaient sélectionné les différentes 
structures. Les jeux ayant été livrés, il faut maintenant délimiter définitivement les 
emplacements. 

D’autres projets sont amenés à voir le jour… suite au prochain épisode !!!
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Manon est passionnée de danse modern jazz qu’elle 
pratique depuis l’âge de 4 ans, elle fait de la 
musculation … et elle aime cuisiner. C’est aussi une 
jeune fille vaillante et travailleuse qui enchaîne 
depuis plusieurs années des jobs d’été, ou bien 
pendant les weekends et les vacances. 
Depuis sa tendre enfance, Manon assiste presque 
chaque année au couronnement des Rosières à 
Tournon . C’est sa mamie Claudette de Thézac qui lui 
a fait apprécier cette fête et qui aujourd’hui est sans 
doute très fière de voir sa petite fille participer à 
cette tradition rurale chère à beaucoup d’habitants 
du territoire. 

MANON, ROSIÈRE 2024

En 2024, les 4 communes qui présentaient une Rosière étaient Tounon d’Agenais, Anthé, 
Cazideroque et Saint-Georges. Voici quelques extraits du discours de madame le Maire lors de la 
cérémonie de couronnement qui s’est déroulée le dimanche 25 août 2024 :

Manon Larrenie est née le 23 novembre 2004 à Villeneuve-
sur-Lot. Dans 3 mois, elle aura donc 20 ans…
Manon a fréquenté l’école maternelle de Bourlens, puis 
l’école primaire de Saint-Georges et ensuite le collège de 
Monsempron-Libos. 
Mais très tôt, Manon a su quel secteur professionnel 
l’intéressait plus que les autres : celui de la santé et du social. 
Elle est donc partie au lycée Stendhal à Aiguillon pour 
préparer un baccalauréat ST2S : Sciences et Techniques de la 
Santé et du Social, bac qu’elle a obtenu en juin 2022, il y a 
donc 2 ans. 
Puis elle est partie au lycée Clément Marot à Cahors pour y 
préparer un BTS ESF : Economie Sociale et Familiale, BTS 
obtenu tout récemment en juin dernier. Félicitations Manon 
pour ce nouveau diplôme. 
Le mois prochain, Manon intègrera l’Institut de Formation, 
Recherche, Animation, Sanitaire et Social à Toulouse pour y 
préparer un Diplôme d’État d’Educatrice de Jeunes Enfants 
qu’elle obtiendra, je n’en doute pas, dans 3 ans. 
Son objectif : travailler dans une crêche.
Ce qui l’intéresse particulièrement, c’est la psychologie de 
l’enfant et son développement ainsi que les liens parents-
enfants. 

Manon, au nom de tous les élus et des habitants de Saint-Georges, je te remercie de représenter  
notre village. Comme le veut la tradition, une Rosière incarne la vertu, c’est-à-dire l’intégrité 
morale et la capacité à s’engager et à faire le bien autour de soi. Vu ton parcours et tes projets, je 
crois que  ton couronnement aujourd’hui est tout à fait mérité. 
Je te souhaite beaucoup de réussite dans tes projets, qu’ils soient personnels ou professionnels 
et une très belle fête des Rosières avec toute ta famille. »
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LOUKA, SAPEUR-POMPIER VOLONTAIRE
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Lors de la Cérémonie de la Saint 
Barbe du Centre d’Incendie et de 
Secours de Fumel qui s’est 
déroulée dans la cour du château le 
samedi 14 décembre, j’ai eu 
l’honneur de remettre à Louka 
Paterzuk, 18 ans, son premier 
casque de Sapeur Pompier 
Volontaire. 
Jeune Sapeur-Pompier (JSP) 
depuis l’âge de 12 ans, Louka est 
donc depuis peu Sapeur-Pompier 
Volontaire à la caserne de Fumel. 

Son souhait de s’engager comme JSP en 2019 a été exaucé lorsqu’il a été sélectionné suite à 
des tests sportifs et un entretien individuel avec le lieutenant Soubie, chef de centre à cette 
époque-là. 
Pendant 4 ans, tous les samedis, Louka a suivi des cours théoriques pour apprendre le métier, 
a fait du sport pour entretenir sa forme physique et a aussi participé à des manœuvres. 
Finissant plusieurs fois 1er lors de cross ou de compétitions rassemblant  plusieurs sections de 
JSP, il a en 2022 participé au Championnat de France en catégorie JSP Cadet au parc Equestre 
Fédéral à Lamotte-Beuvron où il a terminé 100ème sur environ 400 participants. Belle 
performance !
Il y a 2 ans, Louka a suivi la formation SSUAP (Secours et Soins d’Urgence aux Personnes) à 
Cancon et Fumel. Stagiaire Apprenant à la caserne de Fumel depuis septembre 2023, il a 
participé à une dizaine d’interventions et est ainsi devenu Équipier de Sapeur-Pompier dans 
les VSAV (Véhicules de Secours aux Victimes).
L’été dernier, Louka a validé une formation d’Équipier Incendie lors d’une semaine 
d’entraînement intense à Houeilles.
En tant que Sapeur-Pompier Volontaire, Louka doit réaliser 800 heures d’interventions par an 
et faire une garde postée avec une équipe, suivie d’une semaine d’astreinte.
Titulaire d’un Bac professionnel Travaux Publics, Louka prépare actuellement un CAP 
Conducteur d’engins et vise un BTS Conducteur de Travaux afin de mettre toutes les chances 
de son côté.  
Louka est aujourd’hui très reconnaissant envers tous les formateurs du Centre d’Incendie et 
de Secours de Fumel. Fort des expériences vécues au sein de cette caserne tout en étant 
conscient des difficultés du métier de sapeur-pompiers, Louka a comme objectif de faire 
d’autres formations pour évoluer et monter en grade et en compétences afin de réaliser un 
jour son rêve de rentrer ,avant l’âge de 25 ans, à la Brigade de Sapeurs-Pompiers de Paris.
Louka, nous te souhaitons le meilleur pour les années à venir.

Marie-Hélène Belleau



     ANAÏS, LA SPORTIVE
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Anaïs Lacombe est membre du Club Nautique Montayral-Libos-Fumel depuis 2020. L’aviron est 
une de ses passions, à raison de 3 heures d’entraînement tous les mercredis et les samedis voire 
plus…

En 2024, en finissant 3ème (sur 10 
participantes) du Grand Sud-Ouest 
à Brives, Anaïs s’est qualifiée pour 
le championnat de France J16 
prévu début juillet à Vichy. 
Le 5 juillet, elle termine 4ème de sa 
série, ce qui lui permet alors 
d’accéder aux demi-finales C/D. Le 
même jour, elle obtient la 4ème 
place de sa demi-finale, ce qui lui 
donne alors accès à la finale D. 
Le lendemain, lors de la finale D, 
Anaïs termine 3ème, s’offrant ainsi 
la 21ème place (sur 24) de ce 
championnat, laissant au final 
derrière elle des dizaines de 
concurrentes. Quelle performance !

Actuellement en 2de Générale au lycée Etienne Restat de Sainte Livrade avec pour objectif de 
passer en 1ère STAV (Sciences et Techniques de l’Agronomie et du Vivant), Anaïs a deux autres 
passions : l’agriculture et la chasse. Alors que certains font la conduite accompagnée, Anaïs fait la 
chasse accompagnée, avec son papa et son papi Robert, espérant décrocher son permis dès ses 16 
ans. Devinez donc comment s’appelle un Petit Bleu de Gascogne récemment arrivé dans la 
famille… ??? Vichy, bien sûr !!

Anaïs, nous te souhaitons le meilleur, sachant que tu vises une deuxième qualification pour le 
championnat de 2025… Nous comptons sur toi pour représenter Saint-Georges !

SOYEZ LES BIENVENUS !

En ce début d’année, nous souhaitons la bienvenue aux nouvelles familles qui se sont 
installées sur la commune au cours des derniers mois : 

* Sébastien MACIALECK et Morgane ROSO, Avenue des Saint-Georges de France

* Benoit SOULARD et Virginie DUCLOS, Route du Pont des Cuves

* Nicolas FRANCO et Anaïs LUIS-BRAVO, Lotissement de Chaux
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Nous leur souhaitons à toutes et tous beaucoup de bonheur à Saint-Georges !

Cet automne, ce sont les gîtes du Bois de Ladhuie qui ont changé de propriétaire : 
Sandrine LOUSSOUARN et Michaël DISS en ont fait l’acquisition .

Après cette période 
mouvementée, ils ont eu envie 
d’une maison à la campagne au 
calme avec jardin et ils l’ont 
trouvée ici à Saint-Georges. Bien 
sûr, il leur reste encore 
beaucoup à faire dans et autour 
de la maison. 

Ils sont enchantés d’avoir 
rencontré des voisins gentils et 
serviables.
Ils parlent anglais, espagnol et 
allemand, mais désormais, le 
français est leur priorité et ils 
l’apprennent de manière 
assidue.  

Depuis quelques années ce couple de 
quinquagénaire installé en Haute Savoie , 
envisageait déjà de quitter le tumulte de la 
vie savoyarde et de trouver un lieu plus 
paisible où ils pourraient créer une activité 
autour du tourisme et de l 'accueil .
Tous deux parents de grands enfants, ils 
sont entièrement disponibles pour se 
consacrer à l’aménagement et à 
l'embellissement  de ce lieu qui sera d'ici 
quelques mois prêt pour accueillir ces 
nouveaux clients en quête de séjours dans 
notre département . 

Un beau projet en perspective qui nous l'espérons leur laissera un peu de temps pour s'adonner à 
leurs loisirs favoris et à participer à nos activités communales.
Comme à l'accoutumée, nous leur souhaitons tout le courage nécessaire pour mener leur projet à 
bien et tous nos vœux de réussite pour leur entreprise .



LA PAROLE AUX ÉCOLIERS

Les artistes de la Compagnie 
Ribambelle étaient en résidence à 
Saint Georges en octobre.
Le 17 octobre les élèves de l’école 
de Saint Georges ont rencontré ces 
artistes.

Ils préparaient un spectacle : « Le 
faiseur D’ombres ».
Ils nous ont montré des éléments 
du décor (un phare immense) et 
les marionnettes.
On a vu différentes marionnettes.
La marionnette du personnage de 
Lucien est une marionnette 
portée.
Il y avait les marionnettes d’une 
petite fille Lou .

On a adoré assister à la 
fabrication du spectacle et du 
décor.
C’était impressionnant.
Les artistes ont répondu à toutes 
nos questions, ils étaient très 
gentils.
On a hâte d’ aller voir leur 
spectacle à Fumel en 2025.
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Jeudi 14 novembre, les élèves de la classe de CE2 ont 
découvert la technique de l'aquarelle lors d'une 
journée arts plastiques proposée par la communauté 
des communes dans le cadre du spectacle « Graines 
oubliées ».
Une professeure d'arts plastiques de l'École des Arts 
appelée Léa est venue nous faire découvrir la 
technique de l'aquarelle.

« Elle nous a expliqué comment utiliser la peinture 
aquarelle : ne pas utiliser trop de peinture, ne pas 
mettre trop d'eau…

Ensuite, nous avons peint avec l'aquarelle. Le thème 
était la nature. Nous avons peint des fleurs, des 
feuilles, des arbres, des papillons, des nuages, des 
coccinelles... Nous avons travaillé par groupe. 

Un groupe était avec Léa, pendant qu'un groupe était 
avec la maîtresse pour créer des silhouettes pour le 
théâtre d'ombres. Ces silhouettes ont été réalisées en 
projetant l'ombre de petits objets sur le mur.

Nous avons utilisé nos peintures pour décorer le 
théâtre d'ombres fabriqué par la maîtresse.
En fin d'après-midi, nous avons créé de petits 
spectacles que nous avons montrés à nos camarades. 
Les élèves de la classe d'Agnès sont venus dans notre 
classe pour voir notre théâtre ! »

Les élèves de CE2 
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LES TRAVAUX RÉALISÉS ET A VENIR
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L’ école a été aussi concernée par des travaux : l’ancienne chaudière fioul a été remplacée par 
une pompe à chaleur air-eau associée à un ballon thermodynamique pour la production d'eau 
chaude en période estivale.
Par ailleurs, la toiture du préau a été entièrement rénovée.

La croix de la place
du 1er Juillet 1946

ainsi que
le monument aux morts

ont été nettoyés.

En ce qui concerne les travaux habituels, les élus ont consacré quelques demi-journées aux 
tâches plus courantes : nous avons remplacé les éclairages du parking du multiservices par des 
spots à led , nous avons élagué les tilleuls devant l'école, posé des piques anti-pigeons sur le 
clocher de l'église, vidé régulièrement les containers de tri des cimetières, bouché les trous 
sur les chemins communaux, débroussaillé et aménagé la cale du Passage pour en faire une 
halte vélo.
Pour information, la pose des bâches pour la Défense  Extérieure Contre l’ Incendie est retardée 
pour des raisons administratives.

Les travaux effectués par la communauté des communes :
Le goudronnage de la rue de l'église a été terminé. Nous en avons profité pour créer un plan 
incliné permettant d'effacer la marche  du portail du cimetière de l'église .
La deuxième tranche de goudronnage a été reportée en 2025 car la route des Ondes était 
fréquentée par tous les camions nécessaires à la construction de la serre photovoltaïque au lieu 
dit Ruffeau et le revêtement récent n'aurait pas supporté le ballet des toupies de béton et des 
différents convois qui se sont succédé tout l'été.  

Les travaux à venir pour 2025 :
Un gros chantier à venir pour l'année prochaine : la réfection de la toiture de l'école.
Il faut renouveler la couverture, démolir les cheminées et changer les gouttières. C'est la 
dernière étape nécessaire pour assurer la durabilité de ce bâtiment. 
Il est prévu également de transformer l’ancien vestiaire du club de handball en atelier garage : 
démolition des cloisons intérieures et création d’une grande ouverture sur la façade.
Enfin, une dizaine de paires de volets défectueux de la mairie vont être remplacés, les autres 
seront repeints.
Toutes les structures ayant été réceptionnées, la mise en place de l’aire de jeux dans le Petit 
Bois se fera début 2025.

Pendant l’année 2024 nous avons poursuivi le programme de rénovation énergétique des 
logements communaux. Tous les chantiers prévus ont été réalisés. 

Trois des logements communaux sont équipés de pompes à chaleur air-air gainables, et nous en 
avons profité pour isoler le vide sanitaire de celui qui est mitoyen de la salle des fêtes.
Ces travaux ont été réalisés pendant l'été sans attendre un changement de locataire,  les 
désagréments des quelques jours de travaux seront largement compensés par un confort accru 
et une économie substantielle sur les prochaines factures d'électricité de nos locataires.
Il reste le grand logement mitoyen à l’école qui n'a pas pu faire partie de ce programme car les 
travaux comprennent l'isolation des murs et ne peuvent pas se dérouler si le logement est 
occupé.



UNE HALTE VÉLO AU PASSAGE

Le site est équipé d’une table de pique-
nique et de 3 range-vélos.
Un panneau réalisé par le groupe 
Patrimoine de l’Association Culture et 
Loisirs et relatant l’histoire du lieu y a 
également été installé.

LES MARCHÉS D’ÉTÉ ET LE MARCHÉ DE NOËL

Le marché de plein vent s’est tenu l’été dernier sur le parking du multiservices tous les 
lundis soir. Comme les années précédentes, les habitants de Saint-Georges et des environs 
ont pu s’approvisionner en bons produits locaux.
En 2025, le premier marché aura lieu le lundi 30 juin et le dernier le 25 août.
Nous organiserons également 2 marchés gourmands les 21 juillet et 11 août au Petit Bois 
de Chaux.

Le marché de Noël du dimanche 8 décembre a lui aussi connu un grand succès avec de 
nombreux exposants, des produits de qualité et beaucoup de visiteurs. 

La chorale Arc-en-Ciel a 
animé la fin de la 
matinée alors que 
David Tormena et son 
orgue de barbarie ont 
clôturé cette belle 
journée, en attendant 
la venue du Père Noël 
bien sûr...
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L’aménagement de la Cale du Passage a été finalisé dans l’été 2024. C’est 
maintenant un lieu où les cyclistes qui empruntent la véloroute Aiguillon-Cahors 
mais aussi les habitants de la commune au d’ailleurs , peuvent venir se détendre 
au bord du lot. 

Une signalétique spécifique 
a été positionnée à l’angle 
de la Route des Ondes et du 
Chemin de la Cale pour 
inciter tout promeneur à 
découvrir ce site  où il est 
évidemment interdit de 
faire du feu, de se baigner 
ou de déposer des 
déchets…
N’hésitez pas à en profiter !



    SAINT-GEORGES, SON HISTOIRE, SON PATRIMOINE  

Le vendredi 5 juillet, nous avons eu le plaisir 
d’organiser un goûter où étaient conviées un 
grand nombre de personnes, majoritairement des 
anciens, qui avaient, ou pas, contribué à alimenter 
l’exposition et le recueil. Ce jour-là, certains ont 
également apporté des photos ou autres 
documents qui ont permis de les étoffer.

Lors de la fête du village l’année dernière, de nombreuses 
personnes avaient pu voir l’exposition « Saint-Georges, son 
histoire, son patrimoine » à la salle des associations.

Cette exposition était le 
résultat d’un long travail 
réalisé avec l’aide précieuse 
de Pauline Kuleczka, alors en 
Service Civique sur la 
commune, et de 3 
bénévoles : Jackie Martinet, 
Monique Bouygues et Nicole 
Togni. 

Vu le succès rencontré par cette exposition, le travail 
de collecte de documents anciens, de photos et de 
témoignages divers s’est poursuivi les mois suivants, 
avec pour objectif d’élaborer un recueil portant le 
même nom que l’exposition. De nombreuses personnes 
ont donc été contactées et visitées par la suite. 

Nous avons beaucoup 
apprécié l’ambiance de 
ce goûter au cours 
duquel les échanges ont 
été nombreux et le 
plaisir de se retrouver 
était vraiment visible sur 
tous les visages de nos 
anciens. 
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    BELLE JOURNÉE DES ASSOCIATIONS !  

La journée des associations 
s’est déroulée cette année le 
lundi 11 novembre. Plus de 
80 personnes, qui 
représentaient nos 10 
associations communales, se 
sont retrouvées dès 12h30 
au restaurant L’Angeluce 
pour partager un bon repas 
dans une ambiance très 
conviviale. 

A la fin du repas et avant que 
ne commencent les parties de 
pétanque ou de belote, 
madame le Maire a remercié 
tous les présidents des 
associations ainsi que leurs 
membres pour le dynamisme 
dont ils font preuve tout au 
long de l’année et pour leur 
précieuse contribution à la vie 
du village. Elle a également 
rappelé sa volonté de 
continuer à les accompagner 
et à les soutenir. 

Ce fut aussi l’occasion pour elle de 
remercier Michèle et Manuel 
Oliveira pour toute l’énergie qu’ils 
dépensent, depuis leur 
installation le 1er décembre 2023, 
afin de refaire vivre le 
multiservices communal.  

Ce moment a été 
notamment l’occasion 
d’échanger avec les 
membres d’autres 
associations et parfois 
même de faire de 
nouvelles connaissances.
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    LA PAROLE AUX ASSOCIATIONS 

L’association « Les amis franco-portugais de Saint-Georges » a été créée en septembre 2024. Elle 
est présidée par Rui De Almeida, habitant de Saint-Georges.
La première manifestation a eu lieu le 11 novembre, où l’association a offert des châtaignes que 
l’on a pu déguster accompagnées de vin chaud.

Manifestions prévues en 2025 :
- dimanche de Pâques : chevreau et pommes de terre au four.
- samedi 21 juin : bal en extérieur sur le parking de l’Angeluce
D’autres manifestions pourront avoir lieu.
L’assemblée générale se fera en septembre 2025.

Voici la composition du bureau :
Président : Rui De Almeida
Vice-président : Antoine Luis
Secrétaire : Carole Dufour
Trésorier : Manuel Martins da Fonseca
Administrateur : Manuel Oliveira

Le président, Rui De Almeida

L’ASSOCIATION DES AMIS FRANCO-PORTUGAIS

CLUB DE LA BELLAYGUE

Cela fait maintenant un an que j’ai le plaisir de présider le 
Club de la Bellaygue, riche en activités, rencontres et projets 
enthousiasmants que nous aimerions partager avec vous.
Les 2ème et 4ème jeudis du mois, nous avons le plaisir de 
jouer à la belote et autres jeux connus pour renforcer les 
liens sociaux et pour offrir des moments de détente. Pour 
les anniversaires, nous organisons des petits lotos qui sont 
bien appréciés. 

A l’avenir, nous pourrons adhérer à d’autres projets proposés 
par Générations Mouvement.

Un grand merci à tous les membres et à la municipalité pour leur 
soutien inestimable. Grâce à eux, le Club de la Bellaygue continue 
de rayonner dans notre village.
Nous accueillons toujours de nouveaux membres.
Les personnes intéressées peuvent nous contacter au 06 89 88 
06 82.

La présidente, Raymonde Novotny
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LA SOCIÉTÉ DE CHASSE
En 2024, la Société de Chasse de Saint-Georges comptait 33 permis. 
Comme tous les ans, nous avons organisé les grillades qui, pour cause de 
météo, se sont déroulées dans la salle des fêtes. Environ 150 personnes se 
sont réunies pour déguster le gibier de la saison préparé par les chasseurs.

À cette occasion nous en profitons pour remercier tous les chasseurs et bénévoles qui nous aident 
à faire ce repas. Les bénéfices servent à faire du repeuplement de gibiers (perdreaux et faisans).

Les membres de la société vous souhaitent de belles fêtes de fin d’année, ainsi qu’une très belle 
année 2025.

Le président, Michel Raynal

L’association Culture et Loisirs à Saint-Georges qui a vu le jour au printemps 2023 compte 
actuellement une soixantaine d’adhérents. L’adhésion à l’association est fixée à 5 euros pour 
l’année et donne accès à toutes les activités. Elle propose des activités sportives et culturelles :

CULTURE ET LOISIRS A SAINT-GEORGES

- des jeux de société ou de cartes (tarot, belote...) le vendredi à 20h, remplacés par la pétanque 
aux beaux jours.
- un atelier patrimoine mis en place en septembre 2024 afin de poursuivre le travail de recherche 
entrepris en 2023 pour ‘’les Nuits d’été’’ ainsi que le travail de collecte de témoignages et de 
photos entrepris en 2024 sur le thème ‘’Etre passeur de mémoire’’, ceci afin de mieux connaître 
l’histoire de notre village.
Toutes ces rencontres se déroulent toujours dans une ambiance conviviale et amicale. Tous
ceux ou celles qui souhaitent nous rejoindre seront les bienvenus !
Pour plus de renseignements, vous pouvez joindre Jackie Martinet au 06 73 63 05 80 ou Pascale 
Antraygues au 06 27 33 14 14.
Nous vous souhaitons une belle et heureuse année 2025 !

- de la randonnée à vélo 
électrique le jeudi à 13h30 sur 
les petites routes de chez nous 
ou des départements voisins.
- de la randonnée pédestre le 
vendredi à 9h sur les sentiers de 
nos campagnes environnantes.

 - une chorale le lundi à 14 h
En 2024, celle-ci s’est produite lors de la fête de la musique de 
Saint-Aubin, de la fête de la Félibrée en Dordogne, du marché de 
Noël de Saint-Georges ainsi qu’à d’autres occasions.
Le 31 janvier prochain, nous recevrons la chorale Viure e Cantar 
venant de Trespoux dans le Lot avec qui nous animerons une soirée 
chorale-bal trad à partir de 18h30 à la salle des fêtes de Saint-
Georges.
Le 22 mars, nous participerons au printemps des poètes à Saint-
Vite et le 5 juillet, nous irons à la fête de la Félibrée 2025 à Sarlat. 
D’autres dates s’ajouteront certainement à celles-ci !
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SAINT-GEORGES LES PRUNEAUX

Déplacement 2024 en Charentes Maritimes plus exactement à Saint-Georges d’Oléron : 
 Un week-end Détente ! 

Cette année le déplacement en bus s’est déroulé sur 4 Jours.

A l’aller une halte à Rochefort a 
permis à chacun de choisir son 
périple : visite de la Cordonnerie 
pour certains ou jardins et centre 
ville pour d’autres.
L’hébergement le soir en mobil-
homes dans un camping proche de 
la Fête a donné l’occasion 
d’organiser un samedi sportif ! 
Randonnée le matin, vélo l’après-
midi pour une partie du groupe 
tandis que les autres participants 
faisaient du tourisme en bus et 
bateau ou profitaient des 
animations sur place.

Le dimanche, comme à l’accoutumée, le défilé, visite du 
marché des exposants et tenue de notre stand ont bien 
occupé notre journée ce qui nous a valu les félicitations 
du Jury !
En effet, nous avons bénéficié du prix « Groupe le plus 
accueillant par son attrait et sa bienveillance ».
Il est vrai que chaque année nous mettons un point 
d’honneur à bien accueillir les invités des autres Saint-
Georges et les visiteurs locaux le tout dans une 
ambiance que nous voulons très conviviale.

Lundi, sur le chemin du retour, nous avons pris le 
petit déjeuner à Meschers sur Gironde, joli petit 
village, fait une pause à Royan et à Talmont avant de 
rentrer chez nous vers 19 heures…. Au final week-
end fort sympathique et dans la bonne humeur.
Un petit bémol tout de même… quelques défauts 
d’organisation certainement liés au fait que la 
Municipalité et les responsables de l’organisation de 
la Fête n’étaient pas au diapason et que la décision 
de prendre rang pour 2024 avait été un peu 
« forcée »…
Cela ne devrait pas être le cas en 2025 à Saint-
Georges l’Agricol… nos Amis de 2009 très motivés 
s’y préparent depuis 2 ans.

Le rendez-vous est donc pris pour les 13, 14 et 15 Juin 2025.
Les personnes susceptibles de nous rejoindre pour ce déplacement peuvent contacter
Nicole T au 06.13.04.76.05
Tous nos vœux de bonheur pour cette nouvelle année 2025

La présidente, Nicole TOGNI et l’équipe des « Petits Pruneaux »
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LE CLUB DES ARTS ET LOISIRS CRÉATIFS

LES AMIS DE L’ORGUE DE SAINT-GEORGES

Déjà un an d’existence pour le club « Les Arts et 
Loisirs Créatifs ».
Nous avons commencé à 3 adhérents et maintenant 
nous sommes 8. Belle progression pour cette 
nouvelle association !
Notre devise est toujours la même : la gaieté, l’ amitié 
et le goût du travail bien fait.
Nous proposons toujours à nos adhérents et aux 
futurs de participer à des activités diverses et variées 
de loisirs créatifs tel que le mixed media, la peinture 
et tous les travaux autour de l’aiguille (couture, tricot, 
crochet, patchwork et ses dérivés y compris l’origami)
et éventuellement du scrapbooking. A définir.

Notre objectif est toujours le même : favoriser le privilège et la satisfaction de réaliser soi-
même. Chaque atelier sera guidé par une animatrice bénévole.
Si vous avez envie de partager ces devises, venez nous rejoindre à la salle des associations à 
Saint-Georges au Club des Arts et Loisirs Créatifs tous les vendredis de 14h à 18h.

La Présidente, Arlette GIREMUS 0 6 31 58 93 01

La page de l’année 2024 est tournée : elle s’est illustrée par six manifestations.
C’est un concert d’orgue et flûte à bec qui a lancé la programmation le 6 avril, suivi d’un 
concert orgue et trompette le 11 mai.
L’Association des Amis de l’Orgue a pu une nouvelle fois bénéficier du soutien de 
l’Association Voix du Sud pour animer un atelier d’écriture de chansons avec les enfants 
de l’école, travail qui a été concrétisé par un concert avec l’artiste Juliette le 14 juin. Ce 
fut un moment fort au travers duquel enfants, parents et spectateurs ont pu partager la 
beauté d’un moment musical particulier.
Le 12 juillet , c’est un concert soprano, hautbois et orgue qui nous a régalés.
Puis après la période estivale, un concert d’orgue a quatre mains a eu lieu le 26 octobre.
Et c’est par le traditionnel concert de Noël animé cette année par la chorale Canta 
Vivace que la programmation 2024 s’est terminée.

Comme l’année dernière, il n’y aura pas de concerts 
hivernaux qui nécessiteraient de chauffer l’église et 
engendreraient un coût important pour la 
commune. Nous nous retrouverons donc au 
printemps pour lancer une nouvelle saison qui 
s’annonce riche.
L’assemblée générale de l’association est fixée au 
samedi 25 janvier à 17h : venez nombreux nous y 
retrouver ! 
Le bureau de l’Association des Amis de l’Orgue 
vous souhaite une année douce et heureuse. 
2025 pourrait être l’occasion de venir nous 
rejoindre pour œuvrer ensemble dans 
l’organisation d’événements musicaux et 
conviviaux autour de l’orgue de notre village.

La musique donne une âme à nos cœurs et des ailes à la pensée. Platon

Renseignements : Francis BERNARD (06 82 30 25 14 ) ou Jackie MARTINET (06 73 63 05 80 )
Le président, Francis Bernard



  L’ASSOCIATION DES PARENTS D’ÉLÈVES
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Cette année le bureau de l’Association des Parents d’Élèves reste inchangé :

Présidente : GUIDI Graziella Vice-Présidente : CLEMENCON Christine
Trésorière : BONHOURE Audrey Vice-Trésorière : ALONSO Aurélie
Secrétaire : COSTE LESCOUL Géraldine Vice-Secrétaire : FAURE Coralie

Vous trouverez ci-dessous le calendrier des manifestations passées et à venir :

● 22 septembre 2024 : vide-greniers et puériculture à St-Georges (annulé à cause du mauvais 
temps)

● 26 octobre 2024 : Halloween au Petit-Bois de St-Georges (annulé à cause du mauvais temps)
● 8 décembre 2024 : marché de Noël à St-Georges
● 23 mars 2025 : tombola annuelle/repas à l’ Angeluce
● 21 avril 2025 : chasse aux œufs de Pâques au Petit Bois de St-Georges
● 27 avril 2025 : vide-greniers et puériculture au Petit Bois de St-Georges
● Juin/juillet 2025 : fête des écoles et kermesse à St-Georges.

Notre Assemblée Générale s’est tenue le 11 octobre, mais n’a malheureusement pas rassemblé 
le nombre de parents espéré.
L’argent que nous récoltons durant ces évènements permet d’aider au financement de sorties 
ou projets scolaires.
Cette année l’Ape financera une partie des séances de piscine pour les 2 écoles (intervention 
d’un maître-nageur pédagogue qui représente un coût supplémentaire), elle offrira également 
des cadeaux pour le Noël des enfants (jeux pour la garderie et pour les récréations).
Comme tous les ans, courant janvier, les écoles de Saint-Georges et Bourlens recevront une 
aide financière de l’Ape (montant à définir avec les écoles en fonction des besoins).

Nous remercions les parents qui s’investissent et qui sont présents lors des manifestations.
Merci pour leur aide et leur présence apportées lors des évènements.
Merci à la Mairie de Saint-Georges qui nous permet de mener à bien l’ensemble des animations.

La présidente, Graziella Guidi



LE COMITÉ DES FÊTES
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La fête du village : 27-28 avril 2024 
L’année  2024 a été marquée par l’évènement 
phare du comité des fêtes qui est la fête de 
notre village.
Dès le samedi matin, les randos VTT et 
pédestres ont rassemblé 155 personnes (90 
VTT, 65 marcheurs). 
Le repas du midi concocté par nos mamies a 
permis à une centaine de convives de se régaler 
après cette matinée sportive.

Les animations musicales du soir ont été fortement appréciées 
avec une programmation  de choix : Taras Folk, Bob’s Not Dead 
et Jinin.
Il nous tient toujours à coeur de proposer le maximum 
d’animations festives variées : 

-  le concours de pétanque du samedi après-midi.

- la chasse au Dragon de notre ami Fabien et sa bande : 
Clémentine, Beat et Jasmine (samedi et dimanche après-midi): 
les enfants découvrent notre beau village à la recherche 
d’indices et repartent toujours avec de belles surprises.

- ainsi que les tours de calèche le dimanche après-midi.

- et une nouveauté le dimanche 
après-midi où nous avons pu 
nous retrouver autour d’un 
spectacle de funambule pour 
distraire les petits comme les 
plus grands dans la salle des 
fêtes. Une expérience qui a eu 
du succès et sera donc 
probablement renouvelée.

Les marchés gourmands au Petit Bois : été 2024
Lors des deux marchés gourmands estivaux, les membres du comité des fêtes étaient 
derrière le comptoir pour permettre aux fidèles et aux vacanciers de partager des verres au 
cours de ces moments conviviaux. 

 La fête de la bière : 28 septembre 2024
L’autre évènement affectionné par le comité des fêtes est la fête de la bière, avec au menu 
du midi la traditionnelle choucroute et pour le soir nos fidèles brasseurs locaux : Hopale, 
Zebullin, la brasserie Bon Voyage et  la brasserie 4.7.   Ceux-ci nous ont proposé toute une 
gamme de bières (pas sûr que le lendemain, celui qui a voulu toutes les déguster, se rappelle 
de sa soirée).



Nous tenons à adresser des 
chaleureuses pensées à la 
famille de Didier, fidèle soldat 
du comité qui nous a quittés 
trop brusquement et avec qui 
nous partageons de beaux 
souvenirs festifs.

2025...
Le comité est déjà à pied d’œuvre pour la préparation de 2025. Vous pouvez d’ores et déjà noter 
dans vos agendas les dates des 26 et 27 avril, week-end de la fête du village.
Vous pouvez également réserver la date de l’assemblée générale qui aura lieu le samedi 25 janvier. 
Les nouvelles idées sont toujours intéressantes et nous  les attendons avec impatience. Il est 
toujours agréable, dans les associations, de voir de nouvelles personnes qui veulent partager un 
peu de leur temps et leur envie.

Nous tenons aussi à profiter de cette occasion pour remercier l’ensemble des bénévoles sans qui 
rien ne serait possible...

… et pour vous souhaiter à tous, bonheur et santé pour cette nouvelle année.

Le président, Patrice Bousquet

   

Les biodéchets, quèsaco ? C’est de la matière organique ! Le terme « 
biodéchets » regroupe les restes de préparation de repas ou de fin de 
repas, mais aussi les végétaux.
Loin d’être des déchets ordinaires, les restes alimentaires et les 
végétaux sont des ressources précieuses pour la production de 
compost et d’énergie via la méthanisation.
En les triant correctement, nous contribuons à nourrir les sols et les 
cultures tout en réduisant les émissions de gaz à effet de serre.
Au contraire, en mélangeant cette matière organique dans nos 
poubelles « grises » résiduelles, on crée des pollutions.
En centre d’enfouissement, ces poubelles fermentent, ce qui produit 
des « lixiviats » (jus de déchets qu’il faut ensuite traiter).
En incinération, c’est tout aussi absurde car cette matière organique 
est composée à 80/90% d’eau, ce qui veut dire que l’on jette 
littéralement de l’eau à la poubelle pour qu’elle soit ensuite brûlée !!

Trier ses restes alimentaires devient un nouveau geste
à ancrer systématiquement dans notre quotidien.

Vous avez peut-être déjà aperçu ces drôles de fruits et légumes qui vous incitent à trier vos restes 
alimentaires ?! Oui oui, c’est aussi vos oignons ! Il existe des solutions près de chez vous et on ne 
vous raconte pas des salades ! Suivant votre lieu d’habitation, faites le bon geste : le compostage 
ou la collecte.
Retrouvez toutes les informations sur www.biodechets.valorizon.com mais aussi sur les réseaux 
sociaux de ValOrizon. Les restes alimentaires ne comptent pas pour des prunes !

POURQUOI TRIER LES BIODÉCHETS ?
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 ÉTAT CIVIL

   INFOS PRATIQUES

Les horaires d’ouverture de la mairie au public sont :
● lundi : 9h-12h et 13h15-17h15
● mardi : 9h-12h / Fermée l’après-midi (accueil téléphonique)
● mercredi : 9h-12h / Fermée l’après-midi
● Jeudi : 9h-12h et 13h15-17h15
● vendredi : 9h-12h / Fermée l’après-midi

Le Point Lecture est ouvert les 2ème et 4ème jeudis de chaque mois. L’emprunt des livres est 
gratuit. Vous pouvez également profiter des livres de la boîte à livres qui se trouve sur la terrasse 
de la salle des associations. 

Le bus France Services est toujours présent à Saint-Georges le dernier jeudi de chaque mois. De 
nombreux administrés bénéficient de l’aide des agents qui y assurent des permanences (10h-12h 
et 13h-17h).Tous les habitants peuvent en bénéficier. 

David BEART et Mélanie BELLEAU le 22 Juin 2024 
Laurent BOCQUET et Janine HECQUET le 13 Juillet 2024 
Tayeb SAIDI et Muriel MARLAS le 27 Juillet 2024
Jérôme RAMEAU et Stéphanie DONATO le 28 Septembre 2024 

Pierrette PETIT épouse BARDOUL décédée le 15 Février 2024
Martial D'HOOGHE décédé le 20 Mai 2024
Romain PATERZUK décédé le 16 Août 2024
Didier BROUILLET décédé le 15 Novembre 2024

Pauline CASSIEDE AUSSIBAL le 30 Août 2024 

Toutes les informations de
la commune sont  consultables 
sur   www.saintgeorges47.fr 

et sur 

application gratuite 
sur téléphone, tablette
ou ordinateur.

L’Agence Postale Communale 
est ouverte tous les matins du 
lundi au vendredi de 9h à 12h.

Lutte contre le frelon asiatique
La commune a décidé de prendre en charge la 
destruction des nids de frelons asiatiques qui se 
trouvent à proximité des lieux d’habitation et des 
zones d’activités humaines du territoire communal. 
Les demandes sont à formuler auprès du secrétariat de 
la mairie. 
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